



La Navidad se desplaza al poblado de A Pena para integrar a niños gitanos

Un taller de juegos populares que se celebra el día 30 en este barrio combatirá las barreras raciales

El programa incluye los concursos de escaparates y repostería y la tradicional Cabalgata de Reyes

J.P.Moro / O CARBALLIÑO

O Carballiño quiere celebrar una Navidad sin barreras raciales, y para ello ha incluido dentro de su programa cultural para estas fiestas una serie de actividades a desarrollar en el poblado gitano de A Pena, donde residen cuatro familias que fueron realojadas en viviendas dignas por el propio concello hace unos años.

Entre las citas organizadas por la edil de Cultura, Inmaculada Ucha, destaca la celebración de un taller de juegos populares en A Pena el próximo día 30, en el que podrán participar todos los niños del pueblo. Según explica Ucha, "a través del juego, la risa y la diversión pretendemos hacer ver a los niños que no existen diferencias sea cual sea su raza, y que todos tienen los mismo derechos".

Una semana antes, el sábado 24 de diciembre, los niños del poblado de A Pena tendrán una visita muy especial, pues Papá Noel tiene previsto dar un paseo por ese poblado, que aprovechará para escuchar las peticiones de los más pequeños.

Inmaculada Ucha explica que "Papá Noel visita todos los años la villa y las parroquias de O Carballiño, por eso este año decidimos que además de pasear por las calles del pueblo también debería estar en el poblado gitano, haciendo partícipes a los niños que allí viven de una de las citas más ilusionantes de la Navidad".

La edil de Cultura resalta la importancia de incluir a estos vecinos en las actividades que se organizan en el pueblo, precisamente para crear un vínculo y hacer posible la eliminación de barreras raciales.



El poblado gitano de A Pena acogerá varias actividades durante estas fiestas de Navidad. / J. DOCAMPO

Pero además de estas dos actividades, el área de Cultura ha programado para estas fiestas de Navidad un variado calendario de actividades de las que disfrutarán con mayor intensidad los más pequeños. Entre ellas destaca el programa de animación a la lectura que se celebra en la biblioteca municipal, un ciclo de cine para niños en la Casa de Cultura y una función de teatro infantil el día 23.

El programa, que tiene un presupuesto de 18.000 euros se completa con los ya clásicos concursos de escaparates y repostería, los conciertos de la Coral y el Orfeón, y la más que tradicional y esperada Cabalgata de Reyes.

Un belén viviente con pulpeiras de Arcos sirviendo a los pastores

El colectivo "Nuada" de O Carballiño organiza la celebración de un Belén viviente el próximo día 25 de diciembre en la zona del camping municipal, parque etnográfico y Pena dos Namorados. En este Belén se podrán ver junto a los personajes habituales, otros muchos más locales como las pulpeiras de Arcos, que podrán adorar al niño, y al mismo tiempo ofrecer una tapa de pulpo a los

pastores. Desde "Nuada" se quiere destacar que este Belén no pretende competir con el de Dacón, que cuenta con una gran tradición en toda la comarca. Por ese motivo acordaron celebrarlo por la tarde, a las 18 horas, y así no coincidir con el de la localidad vecina. En el de O Carballiño participarán 80 personas, y aún está abierta la lista para obtener algún papel.